# **Town Topics**



※ は市旗です。市全体の話題の場合に表記しています。

ま

話

## イモガラの花 開花



8月の初 旬、市シル バー人材セン ターに、トイ モガラの花が 飾られまし た。これは、 王子町の迫田 實さん宅の敷 地内で、開花 したもの。ト イモガラが花 を咲かせるの

は珍しく、迫田さん宅では、6株 あるうちの1株が5年ぶりに開花。

また、開花したトイモガラの葉 は雨傘に使えそうな大きさで、同 センターを訪れる人の目を楽しま せました。

## 鹿屋ボランディアで



8月26日、市営祓川馬渡住宅で 住宅の支障となっている雑木を伐 採しようと鹿屋電工会の会員14 人がボランティア作業を行いまし

伐採作業は、高所の枝をクレー ン車を使ってチェーンソーで少し ずつ切断する根気がいる作業。

参加した会員は、清々しい汗を 流しながら懸命に伐採作業に取り 組みました。

### 鹿所品同様の輝き 取り戻す



8月7日、東原町の東原公園で 県板金塗装工業協同組合鹿屋青年 部がボランティア清掃作業を行い ました。

清掃作業は、安全な遊具を子ど もたちに提供しようと加盟する9 業者9人が参加して行われたも の。公園内のアスレチックやジャ ングルジムなどの遊具に丹念な塗 装が施され、遊具は、新品同様の 輝きを取り戻しました。

#### 全日本中学陸上選手権 準決勝進出



8月に鳥取県で行われた第37 回全日本中学校陸上競技選手権大 会800 m競技で準決勝に進出し た第一鹿屋中学校の前之原瑠衣さ んが、8月31日、市役所を表敬 訪問しました。2年生で九州大会 優勝を果たし、今後の活躍が期待 される前之原さんは、10月に行 われる県大会で「2分14秒を切 る自己記録に挑戦したい」と今後 の目標を話してくれました。

### **业全日本高校選手権** 競漕競技で6位入賞



8月に沖縄県で行われた全日本 高等学校選手権大会競漕大会で6 位に入賞した、鹿屋工業高等学校 ボート部の生徒が8月31日、市 役所を表敬訪問しました。

全国大会では、惜しくも決勝進 出を逃しましたが、2枠の入賞を 争う順位決定戦では、大接戦のす え6位に入賞。「目標の決勝進出 は後輩たちに託したい」と話して くれました。

#### 小学生学年別 柔道で日本



8月22日に札幌で行われた第 7回全国小学生学年別柔道大会 の小学5年生女子 40kg超級で 優勝を果たした笠野原小学校の 上林山未来さんが、31日、市役 所を表敬訪問しました。7人兄弟 の末っ子で、兄弟全員が柔道経験 者という上林山さんが柔道を始め たのは1年半前。次の目標につい て「大会2連覇を目指します」と 力強く話してくれました。